



# 半田プライド

半田醸芳小学校学校だより

令和4年 5月16日発行

No. 7 文責：五十嵐



## みんなキラキラ☆ 2年ぶりの春の運動会!!

今年の運動会は、土曜日から日曜日に延期になりましたが、素晴らしいコンディションの中、大きなけがなどもなく終わることができました。昨年度に引き続き、人数制限や健康観察表の提出、当日朝もテント設営や会場準備、また、終了後の後片付け等で保護者の皆様には大変お世話になりました。心より御礼申し上げます。

運動会は、どの競技も大いに盛り上がり、子供たちの一生懸命な生き生きとした姿を見ることができました。全校生が運動会のテーマをしっかりと把握し、共通の目標を持ち丸となって活動することにより、学校としての一体感・連帯感が醸成され、また、保護者の方々に見守られながら活動することで、学校・地域に対する愛着・愛情が深まっていくことを改めて感じました。まさに「半田プライド」の継承です。成すべき事に全力で取り組む態度、最後まであきらめない姿勢、一人ではできないことも他者と協力しながら活動する協調性、友達を心から応援する思いやりの気持ち・・・等、運動会を通して高まった力、身につけた姿勢・態度を、今後の学校生活に活かしていけるよう支援していきたいと思えます。

今後も、感染症対策を徹底し、「今できること」を教職員一丸となって考え、工夫しながら教育活動を進めて参ります。今後とも、ご理解とご協力のほどよろしく願いいたします。

### 半田っ子 <sup>とき</sup>輝く瞬間【運動会編】

元気いっぱい「開会の言葉」



力強い走り！「徒競走」



大空に響いた「マーチング」



チームワークバッチリ！団体種目



今年は白組の勝利！！



## 子どもの感染拡大防止重点対策の実施について

5/15をもって、全県的な「感染拡大防止重点対策」は解除されましたが、子どもの感染者割合が増加傾向にあることから、5/16～5/31までの間、「子どもの感染拡大防止重点対策」をとることとなりました。学校では、マスクの正しい着用、手洗い、密集・近距離になる活動の制限、黙食等、これまでの感染症対策を徹底していきます。ご家庭におかれましても、引き続き、発熱等の風邪症状がある場合は登校を控え（「出席停止」扱いとなります。）、また、ご家族等が風邪症状のある場合も必ず登校前に学校までご相談ください。引き続き、学校・家庭が連携しながら感染拡大防止に取り組んでいきたいと思えます。ご理解とご協力のほどよろしく願いいたします。